

ANNONCES DES OFFICES

Semaine du 20 au 27 juillet 2025	Prieuré Saint-François-Régis 31 rue Holtzer 42240 Unieux	Chapelle de la Visitation 1 place de la Plâtrière 43000 Le Puy	Chapelle du Cœur-Immaculé-de-Marie 3 pl. Maréchal Foch 42000 Saint-Étienne	Chapelle Notre-Dame-du-Rosaire 46 rue Marx Dormoy 42300 Roanne
Dimanche 20 juillet 6^e dimanche après la PENTECÔTE Vert, 2 ^e classe	10.00 Chapelet et confessions 10.30 Messe chantée pour Angèle DUPORT † et sa famille LEON 17.30 Vêpres et Salut 18.30 Messe basse L	09.30 Confessions 10.00 Messe chantée N	08.30 Chapelet 09.00 Messe chantée pour Lucien FANGET †, Ancien d'Algérie B	09.30 Chapelet et confessions 10.00 Messe chantée pour Yvonne, Hector et Michel ROUGERT † et leur famille Père Capucin
Lundi 21 Saint Laurent de Brindes, Confesseur et Docteur Blanc, 3 ^e classe <i>Mém. Ste Praxède, Vierge</i>	07.45 Messe basse M 11.00 Messe basse L			18.00 Chapelet
Mardi 22 Sainte Marie Magdeleine, Pénitente Blanc, 3 ^e classe	07.45 Messe basse M 11.00 Messe basse L			18.00 Chapelet
Mercredi 23 St Apollinaire, Évêque et Martyr Rouge, 3 ^e classe <i>Mém. St Liboire, Év.et Conf.</i>	07.45 Messe basse M 11.00 Messe basse L			18.00 Chapelet
Jeudi 24 De la férie Vert, 4 ^e classe <i>Mém. Ste Christine, Vierge et Mart.</i>	07.45 Messe basse M 11.00 Messe basse L			18.00 Chapelet
Vendredi 25 St Jacques le Majeur, 1^{er} Apôtre Matyr Rouge, 2 ^e classe <i>Mém. St Christophe, Martyr</i>	07.45 Messe basse M 11.00 Messe L			18.00 Chapelet
Samedi 26 Sainte Anne, Mère de la T. Sainte Vierge Marie Blanc, 2 ^e classe	11.00 Messe basse M			17.30 Chapelet et confessions 18.00 Messe basse L
Dimanche 27 juillet 7^e dimanche après la PENTECÔTE Vert, 2 ^e classe	10.00 Chapelet et confessions 10.30 Messe chantée pour Georges TILLON † M 17.30 Vêpres et Salut 18.30 Messe basse Mo	09.30 Confessions 10.00 Messe chantée N	08.30 Chapelet 09.00 Messe chantée PRO POPULO M	09.30 Chapelet et confessions 10.00 Messe chantée pour une intention particulière L

à noter

CHAPELLE DU PUY : la messe est assurée tous les dimanches et fêtes à 10h depuis le dimanche 6 juillet.

Jubilé à ROME (19-21 août) : 2 informations importantes :

-Tous les participants, même s'ils font partie d'un voyage organisé, doivent s'inscrire sur le site pelerinagesdetradition.com.

C'est une obligation exigée par les autorités italiennes, nécessaire à remplir pour entrer dans les basiliques.

-Un bivouac permet d'accueillir les pèlerins pour un prix modique. Tous les renseignements sont également sur le site pelerinagesdetradition.com

Camp Sainte-Anne à Unieux avec les Sœurs de la Fraternité pour les jeunes filles de 18 à 25 ans, du 14 au 24 juillet.

CHAPELET POUR LA FRANCE : tous les mercredis à ND de la Faye à 18h

Pèlerinage au Puy-en-Velay : dimanche 31 août. À l'arrivée, messe DANS NOTRE NOUVELLE CHAPELLE à 17h. Voir le tract. Cochez bien la date dans vos agendas !

LOURDES 2025 (25-26-27 octobre) : c'est parti ! Les inscriptions pour le voyage organisé (car et hôtel) par le prieuré sont ouvertes. Voyez les feuilles d'inscription en table de presse.

Pour lire le tableau : M = abbé Mérel, Mo = abbé Morille, D = abbé Duthilleul, B = abbé Bon, L = abbé de Lestrangle, N = abbé Le Noac'h

Pendant le mois de juillet, la **Croisade Eucharistique** prie pour notre pays.

Du 20 au 27 juillet 2025

L'apparition du 16 juillet 1854 à Lourdes

Suite des précédentes annonces (source : La Porte Latine)

Cette petite nuée, disent unanimement les saints Pères, était la figure de la Vierge qui allait naître au 7^e âge du monde petite par son humilité, nuée par sa fécondité ; s'élevant de la mer, parce que Marie s'est élevée de notre nature viciée sans participer à son amertume ; toute brillante, parce que le soleil de justice l'a enveloppée de ses rayons ; marquée de l'empreinte du pied d'un homme pour rappeler au serpent maudit le talon qui doit l'écraser.

Le 16 juillet 1858, Bernadette sera l'Elie des temps nouveaux. Quelques semaines auparavant, elle s'était nourrie de cet aliment qu'annonçait le mystérieux gâteau que l'ange de Dieu avait offert au prophète pour le reconforter.

Comme lui, elle a été persécutée. On l'a importunée, ridiculisée et menacée de toute manière. On n'a pas craint de la faire passer pour une hallucinée. Une administration tracassière a tenté de discréditer l'œuvre de Massabielle ; elle a fait enlever les objets de piété entassés au lieu des Apparitions par la dévotion et la reconnaissance populaires. Une barricade a été dressée devant la Grotte et défense a été faite de descendre à Massabielle.

Enfin – comble d'humiliations – les rives du Gave sont devenues le théâtre du culte des visionnaires. Baal règne aussi à Lourdes et les visions de « la confidente de l'Immaculée » menacent d'être oubliées.

C'est alors qu'un appel intime, l'invitant à un dernier rendez-vous, retentit dans le cœur de Bernadette. C'était à l'heure où Elie lui-même avait été convié sur le sommet du Carmel, « à l'heure, dit la Bible, où l'on offre l'oblation du soir ». Elle communiqua son désir aux siens, et particulièrement à sa tante Lucile, qui l'accompagna. Parce que le terrain de la Grotte était interdit, elle prit le chemin qui conduit à la Nibère et vint s'agenouiller sur la rive droite du Gave, là où plus tard en souvenir de cette Apparition devait être édifié un Carmel, là où, en attendant, les contrefaçons diaboliques déroutaient les esprits.

Soudain, elle tressaille. « La voilà ! La voilà ! » s'écrie-t-elle. Et elle entre en extase. Le rocher et les barricades ont disparu. Elle n'aperçoit plus que la Vierge, plus belle et plus brillante que jamais, vêtue comme toujours d'une robe blanche avec voile et ceinture bleue.

Or, de loin, la ligne qui cintrait la niche royale de Notre-Dame de Lourdes dessinait assez exactement la figure du nuage de la vision d'Elie. Et donc, se détachant sur le ciel déjà obscur, la lumière qui enveloppait la Vierge reproduisait au-dessus du torrent – à cette époque fort large en cet endroit – la nuée lumineuse qui avait surgi du sein de la mer. Mais, pour Bernadette, la réalité remplaçait le symbole. La nuée du prophète livrait son mystère.

Et de même qu'Elie fut comblé de joie à ce spectacle, songeant à la pluie qui allait tomber sur les campagnes désolées de la Judée, de même, parce que le mystère de Lourdes se clôture sur cette vision, une immense allégresse fait tressaillir notre espérance. La nuée mystique est apparue à Lourdes. La rosée fécondante ne peut tarder à se déverser sur la terre assoiffée...

ANNONCES